

### BROCHURE EMPRESARIAL



Con más de 15 años de experiencia, Transportes El Caudillo S.A.C ofrece servicio de carga de materiales de construcción y entre otros de manera eficiente y segura. Confía en nuestra flota moderna para el transporte de carga y residuos.

www.transporteselcaudillo.com.pe

## NUESTRA HISTORIA



TRANSPORTES EL CAUDILLO S.A.C. (fundada en el año 2009) tiene más de 15 años de experiencia en el rubro de transporte de carga de agregados, residuos producto de la construcción y residuos peligrosos por vía terrestre a nivel local y nacional. Nos comprometemos a ofrecer un servicio de calidad, caracterizado por brindar soluciones logísticas efectivas, apoyadas en un personal altamente capacitado.

Contamos con unidades en excelente estado de operatividad, y nuestro equipo de trabajo está en constante capacitación para mantener la calidad de nuestros servicios.

Estamos profundamente comprometidos con el cuidado y la armonía del medio ambiente, velando por la seguridad de nuestros trabajadores y promoviendo una convivencia respetuosa con las comunidades por las que transitamos



Consolidarnos como una empresa de servicio de transporte de carga pesada, líder a nivel nacional mediante la implementación de procesos de calidad, seguridad y medio ambiente que satisfaga las necesidades de nuestros clientes con el fin de asegurar la rentabilidad del negocio.





Brindar un servicio superior a nuestros clientes más exigentes del mercado nacional, ofreciendo soluciones y cumpliendo sus expectativas con total profesionalismo que reflejen seguridad, responsabilidad, calidad, respeto por el medio ambiente y el bienestar de los trabajadores.



# NUESTROS VALORES



#### COMPROMISO

Con el éxito de los objetivos de nuestros clientes, asegurando su satisfacción



#### **SEGURIDAD**

En cada acción que desarrollamos la seguridad es nuestra consigna



#### **INTEGRIDAD**

Respeto y honestidad reflejados en todas nuestras acciones y decisiones



#### INNOVACIÓN

Creatividad en nuestros procesos y renovación de nuestra flota



Comprometidos con la excelencia, juntos podemos llevar tu carga más lejos. ¡Contáctanos hoy y asegura tu transporte!

## NUESTROS SERVICIOS

#### Venta, Transporte y Carga de Agregados de Construcción

Proveemos agregados de construcción de alta calidad y nos encargamos de su transporte y carga eficiente. asegurando que lleguen en tiempo a cada obra, cumpliendo con los estándares requeridos.

#### Transporte de Minerales y Movimiento de Tierra

Ofrecemos transporte especializado para minerales y servicios de movimiento de tierra, manejando grandes volúmenes de carga y asegurando el cumplimiento de todas las normativas de seguridad.

#### Transporte de Residuos de Construcción y Demolición

Nos encargamos de la recolección y transporte seguro de los residuos de obras de construcción y demolición, gestionando adecuadamente para evitar impactos ambientales negativos.

#### Transporte de Residuos Peligrosos y No Peligrosos

Brindamos transporte especializado para residuos peligrosos y no peligrosos, cumpliendo con las normativas de protección ambiental, asegurando un manejo responsable en todo momento.

#### Alquiler de Camiones Volquetes o Semi-Tráiler Encapsulados

Ponemos a disposición camiones volquetes y semi-tráiler encapsulados, ideales para proyectos que requieren equipos de gran capacidad y con altos estándares de seguridad y eficiencia operativa.



## NUESTROS BENEFICIOS

En TRANSPORTES EL CAUDILLO S.A.C., nos enfocamos en proporcionar a nuestros clientes un servicio eficiente y confiable, que genere valor agregado y les permita alcanzar sus objetivos.



### Entrega Segura y Oportuna

Garantizamos que la carga llegue a su destino en perfectas condiciones y en el tiempo estipulado, cumpliendo con los plazos establecidos.



#### Monitoreo en Tiempo Real

Gracias a la tecnología GPS, nuestros clientes pueden rastrear sus cargas en tiempo real, brindándoles mayor tranquilidad y control.



#### Seguro Contra Todo Riesgo

Cubrimos todos los riesgos posibles durante el transporte, asegurando tanto la carga como a las personas involucradas en el proceso.



#### Relaciones Directas y Personalizadas

Mantenemos comunicación constante con nuestros clientes a través de diversos canales, adaptándonos a sus necesidades y expectativas.



#### Compromiso con la Sostenibilidad

Implementamos prácticas responsables con el medio ambiente, minimizando nuestro impacto ecológico mientras cumplimos con la normativa vigente.



Nuestros beneficios están diseñados para ofrecer un servicio eficiente y seguro, cubriendo las necesidades logísticas de nuestros clientes y asegurando la máxima satisfacción.

## POR QUÉ ELEGIRNOS



#### FLOTA PROPIA Y MODERNA

Unidades propias de alta capacidad, optimizando costos operativos y garantizando eficiencia en el transporte.



#### **CONDUCTORES ALTAMENTE CAPACITADOS**

Conductores con más de 5 años de experiencia, garantizando seguridad y calidad en el servicio.



#### **CUMPLIMIENTO NORMATIVO Y CERTIFICACIÓN**

Cumplimos con todas las regulaciones del MTC y contamos con certificaciones que avalan nuestra calidad.



#### **SEGURO CONTRA TODO RIESGO**

Cobertura integral que protege la carga y a todos los involucrados en el proceso de transporte.

### ¡CONFÍA EN LOS LÍDERES DEL TRANSPORTE DE CARGA!

Elige TRANSPORTES EL CAUDILLO S.A.C. para garantizar un servicio seguro, eficiente y personalizado que cubra todas tus necesidades logísticas.

¡CONTÁCTANOS!

## NUESTRA GARANTÍA

#### **RECONOCIMIENTOS Y CERTIFICACIONES**











- Reconocimiento por Reportes de Sostenibilidad: Premios otorgados por Global Reporting Initiative (GRI) en 2018 y 2019.
- Líder del Subcomité de Disciplina Operativa (DOE): Primer lugar en 2024 por Unión de Concreteras S.A.
- Reconocimiento por Desempeño: Premiado por Unión de Concreteras S.A. en 2018 por desempeño destacado.
- Certificación de Homologación: Cumplimiento con estándares de calidad y seguridad en el transporte de agregados en Lima Metropolitana."

### **CLIENTES QUE CONFÍAN EN NOSOTROS**



















¡Confía en **Transportes El Caudillo SAC** para tu próxima carga! Contáctanos hoy mismo y asegura un servicio de transporte eficiente, seguro y profesional. ¡Estamos listos para ayudarte!



# Contáctanos

Si deseas obtener más información sobre nuestros servicios o hacer una consulta, no dudes en ponerte en contacto con nosotros. Estamos listos para brindarte la mejor solución logística.



in /transportes-el-caudillo-sac